



# Sörenberg will ausbauen

*Mit Investitionen von rund 30 Millionen Franken wollen die Sörenberger Bergbahnen das Skigebiet Rothorn ausbauen und neu positionieren.*



*Skigebiet Rothorn: Die Sörenberger Bergbahnen wollen rund 30 Millionen Franken investieren.*

Zwischen Sörenberg-Witmoos und Rothorn-Ost soll eine neue Achter-Gondelbahn gebaut werden. Das Gebiet Eisee soll mit einer modernen Vierer-Sesselbahn erschlossen werden. Hinzu kommen ein neues Bergrestaurant, eine Beschneiungsanlage sowie ein ausgebauter Skiweg am Rothornfuss. In einer zweiten Phase wollen die Bergbahnen die Verbindung zum Dorf mit einer zusätzlichen Sesselbahn verbessern. Im Raum Rossweid ist ein Kinder-Skiparadies vorgesehen. Schliesslich soll auch der Sommertourismus in der Unesco-Biosphäre Entlebuch gefördert werden, unter anderem mit einem Moorwasserspielpark. Kann die Finanzierung bis 2011 sichergestellt werden, sollen die Bauarbeiten 2013/14 beginnen.